

# À Langrolay-sur-Rance, le « Chemin » poétique et musical a séduit les spectateurs

Publié le 22 août 2022 à 10h29



Christine Laizé et Nicolas Revest ont créé un moment hors du temps. Samedi 20 août, une cinquantaine de spectateurs ont assisté au concert poétique proposé par la compagnie La Ronde Bleue dans l'église de Langrolay-sur-Rance. Christine Laizé, à l'alto et au chant lyrique, et Nicolas Revest, acteur, ont uni leurs talents pour inventer « Chemin », un spectacle pour aller à la rencontre des grands artistes. Les airs de Vivaldi et de Purcell s'entrecroisent ainsi la poésie de Victor Hugo. La création est aussi un hommage à la grand-mère de la musicienne du duo, Rosalie Chemin, qui chantait toujours, où qu'elle aille.